

Paro contra reformas económicas cumple segundo día en Ecuador



Quito, 4 oct (RHC) La paralización de actividades contra varias medidas económicas recientemente presentadas por el gobierno de Ecuador cumple, este viernes, el segundo día en varias ciudades de este país sudamericano.

Informes del Sistema Integrado de Seguridad ECU 911 dan cuenta del cierre de vías en diversos puntos de la provincia Pichincha, donde se ubica esta capital, al tiempo que medios de comunicación y las redes sociales informan de protestas en localidades de Chimborazo, Santo Domingo de las Tsáchilas e Imbabura, entre otras.

Las movilizaciones continúan en el país, pese al estado de excepción decretado la víspera por el presidente de la República, Lenín Moreno.

Los manifestantes rechazan parte de las reformas tributarias y laborales anunciadas por el mandatario el pasado 1 de octubre, entre ellas la eliminación del subsidio a la gasolina extra y al diésel, combustibles utilizados por el transporte público, de carga y los taxis para operar.

Para muchos, la medida, que entró en vigor la víspera, solo traerá consigo el alza en los precios de productos de la canasta básica y otro tipo de mercadería, así como en el valor del pasaje de ómnibus, lo cual afecta a las familias con menos ingresos y provoca mayor pobreza.

Sin embargo, el gobierno defiende que las determinaciones tomadas buscan garantizar el crecimiento de la economía nacional.

Entre las decisiones consideradas impopulares también aparece la reducción del 20 por ciento en los salarios para contratos ocasionales renovados, el aporte correspondiente al pago de una jornada laboral mensual de empleados públicos y la disminución de 30 a 15 días del período vacacional.

Las medidas, que desataron el rechazo popular, derivaron la víspera en un paro transportista y numerosas movilizaciones en todo el territorio nacional.

Gremios de taxis, camiones, grúas y ómnibus públicos paralizaron actividades, mientras que organizaciones indígenas, frentes de trabajadores y estudiantes universitarios salieron a las calles en protesta contra el denominado paquetazo y en reclamo de derogar las reformas.

Las acciones, repetidas esta jornada, se enmarcan en el anuncio hecho por algunos dirigentes, de mantener las movilizaciones por tiempo indefinido, hasta que los pedidos sean debidamente atendidos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203987-paro-contra-reformas-economicas-cumple-segundo-dia-en-ecuador>



Radio Habana Cuba